

ORDEN de 2 de noviembre de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por doña María del Carmen Muñoz Mayoral.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 21 de junio de 1971 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por doña María del Carmen Muñoz Mayoral,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso administrativo interpuesto a nombre de doña María del Carmen Muñoz Mayoral, contra resolución del Ministerio del Trabajo de dos de enero de mil novecientos sesenta y siete, desestimatoria de alzada contra acuerdo de la Dirección General de Previsión de veintinueve de julio de mil novecientos sesenta y seis, por los que se declaró no ajustada a derecho la designación como beneficiario de la Sección de Vida de «Previsión Sanitaria Nacional», efectuada por el socio don Antonio Mazarlegos, y se declaró tal designación inexistente, debiendo la Entidad proceder a la resolución con arreglo a lo previsto en el Reglamento cuando no haya designación de beneficiario; debemos declarar y declaramos la incompetencia de la Administración para conocer del planteamiento de la cuestión suscitada y nulos y sin efecto los actos administrativos recurridos, sin perjuicio del derecho de las partes a promoverlo en la forma pertinente y ante la jurisdicción que proceda. Sin costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—José María Cordero.—Juan Becerril.—Fernando Vidal.—José L. Ponce de León.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 2 de noviembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 3 de noviembre de 1971 por la que se inscribe en el Registro Oficial a las Cooperativas que se mencionan.

Ilmos. Sres.: Vistos y estudiados los Estatutos Sociales de las Cooperativas que a continuación se relacionan, así como el informe previo emitido por la Obra Sindical de Cooperación de la Delegación Nacional de Sindicatos,

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 5.º, 7.º y 8.º de la Ley de Cooperación de 2 de enero de 1942 y 28 del Reglamento para su aplicación de 11 de noviembre de 1943, ha tenido a bien aprobarlos y disponer su inscripción en el Registro Oficial de Cooperativas de la Dirección General de Promoción Social:

Cooperativas del Campo

Cooperativa «Agrícola de Piérola», de Piérola (Barcelona).
Cooperativa del Campo de Explotación Comunitaria «San Esteban de Quintas», de Quintas-Paderna (La Coruña).
Cooperativa del Campo de Explotación Comunitaria «San Antonio de Manzalvos», de Manzalvos-La Mezquita (Orense).
Cooperativa del Campo «Santo Cristo de San Mamés», de Cuéllar (Segovia).

Cooperativas de Consumo

Cooperativa de Consumo «Robert Owen», de Villamalea (Albacete).
Cooperativa «Graciense de Consumo», de Barcelona.

Cooperativas de Crédito

Cooperativa de Crédito Caja Rural «San Vicente Ferrer», de Vall de Uxó (Castellón).

Cooperativas Industriales

Cooperativa Industrial «Construcciones La Extremeña», de Alcoy (Alicante).
Cooperativa Industrial Constructora «Nuestra Señora de la Aurora», de Carcabuey (Córdoba).
Cooperativa Industrial «Santa Rosa de Lima», de Igualada (Málaga).
Cooperativa Industrial de Corte y Confección «La Villeta», de Monda (Málaga).
Cooperativa Industrial «Fémina», de Villanueva de la Concepción (Málaga).
Cooperativa de Fabricaciones Industriales del Hogar «Cofain», de Murcia.

Cooperativa Industrial «Panificadora Miróbriga», de Ciudad Rodrigo (Salamanca).
Cooperativa de Producción Industrial «Muebles Pardo», de Llosa de Ranes (Valencia).

Cooperativas de Viviendas

Cooperativa de Viviendas «Obras Públicas», de Oviedo (Asturias).
Cooperativa de Viviendas «La Virgen de la Estrella», de Córdoba.
Cooperativa de Viviendas «Jesús Obrero», de Cabra (Córdoba).
Cooperativa de Viviendas «Río Vaidemembras», de El Peral (Cuenca).
Cooperativa de Viviendas Ferroviaria «Santa Gema», de Madrid.
Cooperativa de Viviendas de Obras Públicas y Agricultura (subvencionadas), de Murcia.
Cooperativa «Unión Territorial de Cooperativas de Viviendas», de Orense.

Lo que comunico a VV. II para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II.

Madrid, 3 de noviembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general de Promoción Social.

ORDEN de 4 de noviembre de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Banco Pastor, S. A.».

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 29 de marzo de 1971 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Banco Pastor, S. A.»,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de «Banco Pastor, S. A.», contra la resolución de trece de octubre de mil novecientos sesenta y seis de la Dirección General de Previsión, denegatoria también de recurso de alzada contra el acuerdo de diecisiete de agosto anterior de la Delegación Provincial de Trabajo de La Coruña, que en aprobación del acta de infracción número trescientos veinticuatro, de veintiocho de febrero de mil novecientos sesenta y seis, de la Inspección de Trabajo de la provincia, impuso a la Empresa reclamante la multa de mil pesetas de que se ha hecho mérito; declaramos que la expresada resolución recurrida es conforme a derecho, válida y subsistente y absolvimos de la demanda a la Administración del Estado; sin especial inposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—Pedro Fernández.—Luis Bermúdez.—José de Olives.—Adolfo Suárez.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 4 de noviembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 4 de noviembre de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Asamblea Provincial de la Cruz Roja Española».

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 13 de mayo de 1971 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Asamblea Provincial de la Cruz Roja Española».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que no dando lugar a la causa de inadmisibilidad formulada en este recurso contencioso-administrativo por el Abogado del Estado y sin entrar en la cuestión de fondo objeto del mismo, debemos declarar y declaramos la nulidad de las resoluciones impugnadas que en recurso de alzada se dictaron por la Dirección General de Previsión en los respectivos expedientes instruidos al efecto, de fechas quince de febrero y seis de julio de mil novecientos sesenta y seis, así

como todo lo actuado con posterioridad a tales resoluciones, reponiéndose por tanto los referidos expedientes al estado anterior a resolverse los mencionados recursos administrativos, para que se proceda de nuevo a decidir sobre ellos con arreglo a derecho y en cumplimiento de las disposiciones legales pertinentes puedan proseguirse las actuaciones hasta su definitiva conclusión, estimándose únicamente en cuanto a este pronunciamiento el presente recurso jurisdiccional, el que se desestima con respecto a todas las demás pretensiones en el mismo formuladas, y sin hacer expresa condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—José María Cordero.—Juan Becerril.—Fernando Vidal.—José Luis Ponce de León.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 4 de noviembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 5 de noviembre de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Entidad Mercantil Moralez, S. A.».

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 23 de junio de 1971 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Entidad Mercantil Moralez, Sociedad Anónima».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que debemos estimar y estimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de la «Entidad Mercantil Moralez, S. A.», contra la resolución de la Dirección General de Previsión de veinticinco de enero de mil novecientos sesenta y seis y contra la denegación presunta de la reposición de ella que no dieron lugar a la alzada de nombrada Sociedad de acuerdo de la Delegación Provincial de Trabajo de Madrid de diez de noviembre de mil novecientos sesenta y cinco que comprobó acta de liquidación unificada número seis mil trescientos ochenta y cinco, de once de julio de mil novecientos sesenta y cuatro, extendida por la Inspección de Trabajo a la Empresa recurrente y por total importe de treinta y un mil quinientos pesetas con setenta y seis céntimos; declaramos que dichas resoluciones impugnadas no son conformes a derecho, por lo que las anulamos con invalidez también del acta de mención y devolución a la recurrente del depósito constituido de las treinta y un mil quinientos pesetas con setenta y seis céntimos; sin hacer imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—José María Cordero.—Juan Becerril.—Pedro F. Valladares.—Luis Bermúdez.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de noviembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 5 de noviembre de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja».

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 17 de junio de 1971 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso interpuesto por la «Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja», contra la Resolución de la Dirección General de Previsión de siete de noviembre de mil novecientos sesenta y seis, debemos confirmar y confirmamos dicha resolución por ser conforme a derecho, y sin que proceda hacer especial declaración sobre costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legis-

lativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva Melero.—José María Cordero de Torres.—Juan Becerril y Anón-Miralles.—Fernando Vidal Gutiérrez.—José Luis Ponce de León y Beloso.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de noviembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de Energía y Combustibles por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», la modificación de la línea de transporte de energía eléctrica a 220 KV. «Los Ramos-Chorro Atarfe» (Málaga-Granada) y su declaración en concreto de utilidad pública.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Málaga, a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Málaga, calle de Maestranza, número 4, solicitando autorización y declaración en concreto de utilidad pública para efectuar una modificación en la línea a 220 KV. de tensión, denominada «Los Ramos Chorro Atarfe» (Málaga-Granada), cuyo establecimiento fué autorizado por esta Dirección General en fecha 17 de diciembre de 1970; y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas y en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y Ley de 24 de noviembre de 1939.

Esta Dirección General de Energía y Combustibles, a propuesta de la sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», la modificación solicitada consistente en instalar la citada línea en todo su recorrido por las dos provincias afectadas, con doble circuito, excepto en los 2,3 kilómetros primeros desde su origen en la subestación de Los Ramos (Málaga), que seguirá siendo de tripo circuito; continuando inalterables las restantes principales características de la instalación que se relacionan en la primitiva citada autorización de fecha 17 de diciembre de 1970.

La finalidad de esta modificación será la de poder atender la demanda de energía que ocasionará las industrias que se instalen en el Polo de Desarrollo de Granada.

Declarar en concreto la utilidad pública de la modificación de la línea de transporte de energía eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y en su Reglamento de aplicación aprobado por Decreto 2619/1966, de 20 de octubre.

Esta instalación no podrá entrar en servicio mientras no cuente el peticionario de la misma con la aprobación de su proyecto de ejecución previo cumplimiento de los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, debiendo solicitarse la indicada aprobación en un plazo máximo de seis meses. Caso de no ser factible lo anteriormente expuesto, se procederá por el peticionario de la autorización a cumplimentar lo que para concesión de prórroga se ordena en el capítulo IV del Decreto 1775/1967, de 22 de julio.

Lo que comunico a VV. SS. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 17 de noviembre de 1971.—El Director general, Francisco Pérez Cerdá.

Sres. Delegados del Ministerio de Industria de Málaga y Granada.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Barcelona por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.», con domicilio en Barcelona, plaza de Cataluña, 2, en solicitud de autorización para la instalación y declaración de utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes: